



NUEVA ENTRADA DE FRECUENCIAS CRISTALINAS Y DIAMANTINAS POR ELSA FARRUS

**Integración de La Frecuencia Diamantina,
con la Luz Raima. A Kuan Yin y Sananda.
Canalizado pro Elsa Farrus**

Amado ser de luz soy Kuan yin

La frecuencia tonal, de vuestro timo, recibe de nuevo, la influencia de la energía entrante en Gaia, y el aumento de vibración.

Sois seres conscientes del aumento de las frecuencias de luz que estáis viviendo, Pero a la vez también de la integración de las mismas, en las próximas horas.

La iluminación, no es un proceso a seguir ahora, no es necesario que nadie llegue a la iluminación de su ser, sino a incorporar la energía de su ser solar, con el físico ancestral, que no solo es el cuerpo físico, sino las infinitas capas del aura, que lo envuelven y protegen, en armonía, para que pueda llevar adelante todos los propósitos de su vida.

Con el aumento de la Luz raima, las conciencias de dichos cuerpos de luz, entran cada vez más, en contacto con el chacra del corazón, mostrando los duelos concretos, que os abren los procesos más internos y la fuerza de vivir por vosotros mismos. Amados seres de luz, es tiempo de apertura energética real en todos ustedes, y es tiempo de abrazar su esencia.

Por ello, los sueños antiguos, que nos muestran tiempos anteriores y los delos aun no terminados, entreguen todo a su divinidad, no es real, todo cuanto sueñan, o ven o viven es parte de la experiencia, de cerrar el pasado para ser ustedes mismos.

El abrazo de luz que llega es tan grande, que grandes cambios se van a producir para bien de todos en las próximas horas, es tiempo de dejarse sorprender, y de no participar en las polaridades. Repetimos los caminos parecen cortarse, porque no es el lugar, no es el tiempo, es solo la paz en ustedes, y esos caminos que se cierran, ya eligieron, y no conducen a donde ustedes han de estar.

Amados, es ahora el tiempo de una conciencia, entramada en unión a todas las conciencias de su alrededor, un entramado universal de luz y vibración, que muchos de ustedes echaban en falta, y que si estaba, solo que no resonaban aun para verlo.

Con la nueva entrada de frecuencias cristalinas y diamantinas, lo que no esperaban sucederá y las cosas se van a alinear por sí mismas, antes de lo previsto, y con mayor agilidad.

Si implica, cambios de pareja, cambios de domicilio, cambios de país...cambios, cambios y más cambios, hasta alinearse con su auténtico propósito de alma. Porque para ello nacieron, para realizar su auténtico libre albedrío, que ustedes confundieron, con elegir, desde el ego, y que en realidad es actuar libre de ego.

Para ello hay que tener trascendido, el conflicto inicial de su nacimiento, el auténtico contrato de alma, que el trajo al planeta, cuando ello sucede, ustedes abren la puerta de responsiva al corazón, ahora con la entrada de luz masiva; las puertas del corazón, se abren para todos y nos muestran lo insignificante, de todos nuestros conflictos (como ustedes lo llaman), porque es más, la vida es más, es un tiempo inmensos para crear, y elegir, y ya no recordaban, por ello ahora la energía entrante, les abre esa fuente de luz, interna, para crear y elegir, ustedes son libres de toda carga, si se lo permiten, el miedo a la perdida, les tiene sujetos, y van a perder todo lo físico, porque un día dejan el planeta, es un sinsentido ahogar su encarnación, con el miedo a la perdida, si solo su ser de luz y su alma, gana en este viaje , tan intenso, llamado vida, la vida humana.

Suelten, suelten de verdad, atrévanse a viajar, a moverse, a vivir, a soñar a ser, a experimentar, a amar una y mil veces, porque es tiempo de creación, y la creación implica movimiento.

Pero la una danza de la vida, que se llevan ustedes tras vivir en la tierra, es los aprendizajes de su ser, de su alma, y el resto, con ascensión o sin ascensión, solo son memorias que van a desaparecer, porque no nacen del corazón, no están integradas en ustedes, están solo sujetadas, con miedo, para ser.....para ser alguien.

Cuando la auténtica relevancia es ser, ser vibración en el universo entero a la vez, ese es el auténtico camino de la unidad. Esa es la realidad de su alma. Amados seres de luz es tiempo de unidad. Olviden si los demás se unen o no, no miren su entorno, únense ustedes y fluyan, ya irán llegando los demás. Viene más y mayores aperturas, respeten los tiempos, y solo integren y vibren, esa es su responsabilidad con el planeta, y para con ustedes mismos, integren, fluyan y vivan, el resto ya se dará. Amado ser de luz, les mandamos un brazo desde el sol de Alcyon. Kuan yin y Sananda.

Gracias a todos por compartir las canalizaciones, un abrazo Elsa
www.ascensiongaia.es
<https://www.facebook.com/ReikiPracticesAndAscensionalWork/>

[...](#)

▣ LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION